

L'Agglomération Seine-Eure et la Caisse d'Allocations Familiales lancent une étude sur l'offre de soutien et d'accompagnement des personnes en situation de handicap

11 juin 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Agglomération Seine-Eure est attentive et à l'écoute des personnes en situation de handicap et en perte d'autonomie. Pour mieux comprendre leurs besoins et créer des conditions favorables autour de leurs parcours de vie, l'Agglo a lancé en mars dernier une grande étude qui s'étalera sur un an.

Cette étude s'appuiera sur un diagnostic de territoire et aura pour objectif de trouver avec les partenaires (institutions, collectivités et associations), les réponses adaptées aux problématiques du territoire.

La première étape du diagnostic consiste à la mise en ligne d'un questionnaire, disponible jusqu'au 14 juillet 2021. Plusieurs questions porteront sur les thèmes en lien avec la vie quotidienne : emploi, logement, scolarité, santé, loisirs, accessibilité et offres adaptées.

Au terme de l'enquête, les données recueillies viendront compléter une réflexion menée par le groupe de travail à l'automne 2021. Ces derniers seront composés de partenaires du territoire et des personnes en situation de handicap, leurs familles et aidants.

Comment y participer ?

Le questionnaire est mis en ligne sur le site internet de l'Agglo : www.agglo.seine-eure.fr . **Il est important que la personne qui répond à cette enquête soit directement concernée par le handicap (la personne elle-même ou l'entourage proche). Il est recommandé aux personnes en situation de handicap de remplir ce questionnaire avec l'aide d'un tiers/aidant.**

Pour les particuliers (en situation de handicap, familles ou aidants) qui souhaitent participer aux prochains groupes de travail, il suffit de laisser leurs coordonnées en bas du questionnaire.



À PROPOS DE LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION SEINE-EURE

L'Agglomération Seine-Eure est située à 30 minutes de Rouen, 1h de Paris et 1h de la mer. Elle compte 60 communes, avec près de 103 285 habitants. Premier pôle économique du Département de l'Eure, avec un environnement industriel fort de multiples expertises comptant plus de 1500 entreprises. Ce territoire à Haute Qualité de Vie en Normandie dispose de nombreuses infrastructures : 3 gares SNCF, autoroutes A 13 et A 154, un parc des loisirs, les centres aquatiques intercommunaux Caséo et Aquaval, et la patinoire intercommunale Glacéo.

CONTACT PRESSE - Direction de la valorisation du territoire et de la communication

Agnieszka Rochowicz - Chargée des relations presse et médias
02 76 46 03 54 / 07 72 37 51 42 - agnieszka.rochowicz@seine-eure.com



agglo-seine-eure.fr



[@agglo.seine.eure](https://www.facebook.com/agglo.seine.eure)



[@AggloSeineEure](https://twitter.com/AggloSeineEure)



[@territoireseineure](https://www.instagram.com/territoireseineure)